AGRUPACIÓN EUROPEISTA CUIDAR EL FUTURO junto con la JUNTA DIRECTIVA del ATENEO DE MADRID

CICLO: UN PROYECTO DE ESPAÑA PARA LA UNIÓN EUROPEA

El Consejo Europeo aprobó el 21 de julio de 2020 el paquete de medidas ante la crisis económica que disparó la epidemia de COVID-19. Los fondos del programa *Next Generation* pueden suponer para la economía española una inyección de recursos superior a la recibida en todos los años previos de pertenencia a la UE. El Gobierno prometió que esos fondos permitirán no solo la superación de la crisis y la recuperación del empleo, sino que facilitarán la modernización de nuestra economía, para que esa recuperación sea verde, digital, inclusiva y social.

Año y medio después algunas preguntas flotan en el ambiente. ¿Qué garantías tenemos de que vamos a ser capaces de utilizar adecuadamente esos fondos en los plazos y condiciones marcados? ¿Serán las grandes empresas las únicas beneficiarias de los proyectos? ¿Habrá sitio para las pymes, los autónomos, el Tercer Sector? ¿Los proyectos serán realmente verdes, inclusivos y sociales? ¿Tendremos indicadores adecuados de éxito y transparencia en la evaluación?

¿Es esta la oportunidad de un cambio profundo para Europa y para España? ¿O volverá a pasar de largo este nuevo Mr. Marshall, como en la película de Berlanga? ¿Qué condiciones deben cumplirse?

Ese será nuestro debate, con presencia de representantes del Gobierno y de sectores sociales, sindicales, ecologistas, feministas... Una ocasión extraordinaria para que la sociedad civil sea escuchada.

Primer debate de la serie de citas mensuales que se irán convocando en el Ateneo de Madrid. Próximo debate (marzo 2022): "El futuro del trabajo"